

PRESSEMITTEILUNG

22. August 2011

Luther meldet für das Geschäftsjahr 2010/2011 Umsatzsteigerung

Köln, 22. August 2011 – Für das Geschäftsjahr 2010/11 vermeldet die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH einen Umsatz von 79 Mio. Euro. Gegenüber dem Vorjahr erhöhte sich damit der Umsatz der zwölf Standorte in Deutschland um 3,4 Prozent. Unter Einbezug der sechs Auslandsstandorte erwirtschaftete die Großkanzlei rund 88 Mio. Euro – eine Steigerung um 3,3 Prozent verglichen mit dem Vorjahr.

„Wir sind mit diesem Ergebnis sehr zufrieden“, sagt Prof. Dr. Hans-Georg Hahn, einer der beiden Managing Partner bei Luther. „Luther hat in diesem Jahr wie andere Kanzleien auch vom überaus positiven Marktumfeld profitiert. Allerdings mussten wir keine ausgeprägte „Aufholphase“ durchmachen, da unser Ergebnis in den Vorjahren – vor allem im Krisenjahr 2008/2009 – nicht so stark unter dem schwierigen Umfeld gelitten hat, wie man hätte erwarten können. Stattdessen zeigt Luther ein solides, kontinuierliches Wachstum.“ Zu den umsatzstärksten Bereichen des zum 30. Juni 2011 beendeten Geschäftsjahres zählten das Gesellschaftsrecht/M&A (40,6 Prozent), das Arbeitsrecht (14,2 Prozent) und der Bereich Real Estate (14,1 Prozent).

Mit Blick auf die Mandantenbasis hat Luther im abgelaufenen Geschäftsjahr ein deutlich überdurchschnittliches Umsatzwachstum im Segment der führenden deutschen und europäischen Unternehmen, Banken und Versicherungen gezeigt. Zudem ließ sich ein überproportionales Umsatzwachstum mit Mandanten erzielen, deren

Sitz sich in räumlicher Nähe zu einem der zwölf Standorte von Luther befindet. Dr. Markus Sengpiel, Managing Partner von Luther, erläutert: „Wie sich an der Umsatz- und Mandatsentwicklung ablesen lässt, begrüßen unsere Mandanten neben unserer Spezialisierung die Option zur Beratung in geografischer Nähe. Vor allem Mandanten, die wir erstmals beraten, wissen einen Ansprechpartner in ihrer Region zu schätzen.“

Daneben haben auch die sechs ausländischen Standorte von Luther im Geschäftsjahr 2010/11 in ihren Marktsegmenten wesentlich zum Erfolg beigetragen. Sie haben rund zehn Prozent des Gesamtumsatzes der Kanzlei erwirtschaftet. „Neben den Offices in Asien hat sich insbesondere unser jüngstes Auslandsbüro in Luxemburg rasant entwickelt“, erläutert Dr. Sengpiel. Das Team des erst im Januar 2010 eröffneten Standortes ist von ursprünglich acht auf mittlerweile über 20 Anwälte gewachsen.

Zum Abschluss des Geschäftsjahres 2010/2011 zogen Prof. Dr. Hans-Georg Hahn und Dr. Markus Sengpiel auch für die Personalpolitik eine positive Bilanz. Die beiden Managing Partner führen die Kanzlei seit einem Jahr in Doppelspitze und können jetzt erste Erfolge ihrer gemeinsamen Strategie vermelden: „Der Umsatz pro Berufsträger (UBT) hat sich um 3,2 Prozent erhöht. Das ist – trotz des in gleicher Höhe wachsenden Gesamtumsatzes – ein bemerkenswertes Ergebnis. Wir haben unsere Personalstruktur im letzten Jahr sowohl verschlankt als auch verjüngt und konnten gleichzeitig die Profitabilität nicht nur halten, sondern steigern – ein sicheres Zeichen dafür, dass wir bei der Personalauswahl qualitativ die richtigen Entscheidungen getroffen haben.“ In Deutschland beschäftigte die Kanzlei zum 30. Juni 2011 283 Rechtsanwälte und Steuerberater, im Ausland weitere 90 Rechtsanwälte sowie nach jeweiligem Landesrecht qualifizierte Fachmitarbeiter. Die Zahl der Equity Partner lag bei 62.

3.305 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden

deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Katja Hilbig

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 25070

E-Mail: katja.hilbig@luther-lawfirm.com